



Konferenz Schweizerischer Gefängnisärzte und -Ärztinnen
Conférence des médecins pénitentiaires suisses
Conferenza dei medici penitenziari svizzeri
Conference of Swiss Prison Doctors

Vous êtes médecin? Vous travaillez en prison?

La CMPS est une association de médecins travaillant dans le domaine de la médecine pénitentiaire ou dans les établissements de détention.



Nous nous engageons pour des soins médicaux de qualité dans les prisons, les intérêts professionnels de ce domaine d'activité, la formation continue, les aspects éthiques et juridiques.



Nous encourageons la mise en réseau et les structures appropriées dans le domaine de la médecine pénitentiaire, proposons des conseils et élaborons des recommandations.



Nous travaillons en étroite collaboration avec «le Forum du personnel soignant des établissements de détention en Suisse» (www.forumprison.ch) avec lequel nous organisons un colloque annuel.

Nous sommes heureux d'entrer en contact avec tous ceux qui s'intéressent à la médecine pénitentiaire et, bien sûr, d'accueillir de nouveaux membres.

Plus d'informations et contact:
www.cmps-ksg.ch/fr/devenir-membre

